

ONU: Llamam a tomar acciones frente a pérdida de la biodiversidad



Naciones Unidas, 30 ago (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, alertó hoy sobre la amenazante pérdida de la biodiversidad en el planeta y llamó a tomar acciones urgentes que eviten mayores daños.

El mundo necesita compromiso, ambición y credibilidad para abordar este problema, aseguró el titular en una reunión virtual de alto nivel enfocada en desarrollar un nuevo marco global sobre biodiversidad.

'A medida que las personas y el ganado invaden más los hábitats silvestres, corremos el riesgo de desencadenar nuevas y aterradoras pandemias', subrayó.

También instó a los gobiernos a cambiar los 'subsidios perversos' que destruyen suelos saludables, contaminan las aguas y vacían los océanos de peces.

Debemos incentivar acciones para sostener la naturaleza y establecer áreas de conservación más grandes y mejor gestionadas con el fin de salvaguardar las especies, los ecosistemas en funcionamiento y las reservas de carbono, expresó en su video mensaje.

Asimismo, enfatizó en la necesidad de empoderar a los pueblos indígenas y las comunidades locales, cuyas tierras abarcan gran parte de la biodiversidad restante del mundo.

Un millón de especies en el planeta se encuentran en peligro de extinción, esto va eliminando opciones para la sociedad, desde las medicinas hasta los alimentos, pasando por soluciones cruciales de mitigación y adaptación de los trastornos climáticos, destacó el titular.

La humanidad libra ahora una guerra absurda y autodestructiva contra la naturaleza y hay que declarar la paz cuando antes, solo una actuación valiente sobre el terreno puede acabar con la crisis de biodiversidad, añadió.

El futuro dependen de nuestros esfuerzos colectivos y urge trabajar todos juntos, insistió el diplomático portugués.

Guterres se refirió a la importancia de poner en práctica un marco global al respecto, que debe acordarse en la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Biodiversidad (conocida como COP-15), prevista a celebrarse en la ciudad china de Kunming el año próximo.

Estas declaraciones las hizo durante un evento de alto nivel auspiciado por Colombia con el fin de promover el compromiso político para la adopción de ese marco global.

Durante la cita virtual, los países y otros actores compartieron acciones e iniciativas, así como compromisos sobre el tema. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/268554-onu-llaman-a-tomar-acciones-frente-a-perdida-de-la-biodiversidad>



Radio Habana Cuba